



## **Plantea Rubén Moreira un gran diálogo para reflexionar sobre el federalismo y asignación presupuestal a sistemas de justicia**

Ante integrantes de la Corte, Rubén Moreira Valdez planteó la necesidad de un gran diálogo para reflexionar sobre el federalismo, las asignaciones presupuestales a los sistemas de justicia y fortalecer nuestro sistema de derechos humanos. Este día, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) recibió a los ministros Yasmín Esquivel, Loretta Ortiz y Javier Laynez, reunión en la que por el Grupo Parlamentario del PRI estuvieron presentes el coordinador Rubén Moreira Valdez y el diputado federal Marco Antonio Mendoza Bustamante.

<https://hojaderutadigital.mx/plantea-ruben-moreira-un-gran-dialogo-para-reflexionar-sobre-el-federalismo-y-asignacion-presupuestal-a-los-sistemas-de-justicia/>